

下古屋 自治区だより

第114号

令和3年12月11日発行
編集：下古屋自治区

防災訓練を実施しました。（11月21日）



今年は、各自治区での開催となり、天道と合同で実施しました。

下古屋では各組長さんによる、あらかじめ指定された世帯の安否確認を実施し、公民館に報告を行い、その後四郷小学校に区民の一部の代表が集まって避難所運営の訓練を行いました。

下古屋天王まつりが行われました。（7月1日）



毎年、四郷八柱神社の総代から津島神社のお札を拝受して、下古屋公民館の敷地に祭場を設け祭事を行なっています。

昔は、各家の軒先にほおづき提灯を吊るし、田畠の潤いと

子供の成長を願う行事として盛んに行われていましたが、戦後この風習はすたれてしまいました。

今年も昨年に引き続き天候の関係で公民館内での開催になりました。

このような伝承行事は年行司の皆さんにより執り行われています。



夜間パトロールを実施しました（8月21日）



今回も各団体の代表、組長さんにより下古屋区域内の夜間パトロールを実施しました。

夜間にパトロールを行って、歩道を中心に、防犯灯の点灯状況や下水のフタの

設置状況など、夜間の安全歩行にとって改善を要する場所の有無をチェックするために行っています。区民の皆さんも、お気づきの際は公民館までご連絡ください。



四郷駅のフラワーポットの花の植え替えを行いました。（10月20日）

下古屋松栄会では毎年、春と秋に四郷駅に設置してあるフラワーポットの花の植え替えを行っています。

今回も四郷駅のほか、余った苗を公民館の花壇に植えることができ



ました。昨年は暑さのため、ほとんどの花が枯れてしましましたが、今回は一部が残っていました。

植え替えにより見違えるように駅前が華やかになりました。

お鍬山ウォーキングを実施しました（11月7日）



今回のウォーキングでは、ちょうど栽培しているシイタケも収穫体験でき、お土産として持ち帰っていただくことができました。

関心のある方は訪れてはいかがでしょうか？
今は四季ザクラとモミジの紅葉がきれいです。

11月に実施を計画していました「区民ふれあい防災運動会」は、新型コロナ感染症の感染防止対策のため昨年に引き続き中止となってしまいました。

今回のウォーキングは運動会の代わりに発案されました。

参加された区民は31人でしたが、天気にも恵まれ、公民館から上原の手前の西山にあるお鍬山まで歩いて運動を楽しみました。

このお鍬山は市では四郷緑地として「公園つかう課」が管理していますが、以前は下古屋の里山で、各戸が弘法さんをまつっていたこともあり、今では下古屋まちづくり委員会が毎月1回整備活動を行っています。



四郷駅前のイルミネーションの飾りつけをしました（11月13日）



今年も四郷駅 CIC の皆さんのおかげで 四郷駅前を鮮やかに 彩り、明るく照らすこ とができます。

年々、飾りつけの美 しさも増しているよ うです。

枝下用水の工事が始まりました（7月1日）



冬季の渇水期に耐震補強のための 工事が開始されました。
春にはこの部分の工事も完了する 予定ですが、その他の区間の工事が また次の渇水期には始まる予定です。

ご不幸のお知らせ（3月～11月）

区民の皆さんにご報告し、亡くなられた方のご冥福をお祈りいたします。

死亡年月日	組	氏名	年齢	備考
R3. 3. 27	24	梅村 美智子	67	家族葬
R3. 4. 22	6	福岡 章	74	家族葬
R3. 5. 11	19	池田 淳二	83	家族葬
R3. 5. 27	11	木村 安雄	87	家族葬
R3. 6. 11	19	下平 治子	82	家族葬
R3. 6. 26	8	大山 敬二	63	家族葬
R3. 7. 8	13	アーヴィング・サンバー	48	家族葬
R3. 7. 20	24	大岩 一夫	80	家族葬
R3. 8. 15	71	尾崎 浩	65	家族葬
R3. 11. 21	6	都築 元治	89	家族葬
R3. 11. 28	9	齊藤 直美	83	家族葬

下古屋公民館のご案内

電話番号 45-4027

開設日・時間 毎週 火・土曜日 9:30 ~ 12:30

ホームページ <http://shitagoya.exp.jp/>

